



Von Handballern kann manch Fußballer lernen!

Was für eine Woche liegt hinter uns: Erst die Rekordzahl an Trainer-Wechseln. Dann der Hit Werder gegen Schalke! Und schließlich diese faszinierende Handball-WM! Klar, ich bin primär im Fußball verwurzelt – und bleibe es auch. Aber was die Handballer (und nicht nur die Deutschen) an Leistungswillen, an Kraft, an Dynamik geboten haben, ringt mir absolute Hochachtung ab. Ich kann nur hoffen, dass sich etliche Fußballer einiges abgeschaut haben an beispielhaft professioneller Einstellung. Da wird nicht über zu große Belastung gejammert trotz zehn Spielen in 17 Tagen – bei der FIFA-WM waren es sieben Spiele in 29 Tagen! Da gibt es keine Oscar-reifen Schauspiel-Einlagen selbst bei groben Fouls; und es wird so lange gemeinsam mit dem Publikum gefeiert, bis jeder das Gefühl verinnerlicht, eine Einheit sei entstanden. Schade, wenn in ein paar Tagen mit dem Abebben der Begeisterung auch die Bedeutung des Handballs zurückfällt.

*Herzlichst
Ihr Rainer Holzschuh
(Chefredakteur)*

kicker-sportmagazin
ist Mitglied im Verbund
„EUROPEAN SPORTS MAGAZINES“

